

SIT / regio iT

## Gemeinsam für gute Schule

**[13.01.2025] Südwestfalen-IT und regio iT kooperieren jetzt im Bereich Schul-IT. Die beiden IT-Dienstleister wollen Synergien heben und nutzen, gemeinsame Vertriebswege gehen und Skaleneffekte bei Einkauf, Lager, Technik und Service erreichen.**

Eine Kooperationsvereinbarung im Bereich der Schul-IT haben jetzt [regio iT](#) und Südwestfalen-IT ([SIT](#)) unterzeichnet. Wie die beiden kommunalen IT-Dienstleister mitteilen, wollen sie so Synergien nutzen und kündigen neben gemeinsamen Vertriebswegen Skaleneffekte bei Einkauf, Lager, Technik und Service an. Auch das Setzen von Standards im Schulumfeld und die Weiterentwicklung der schulischen IT-Landschaft stehen auf der Agenda. Des Weiteren gaben sich die beiden IT-Dienstleister laut eigenen Angaben das Versprechen, sich im Falle von Ressourcenengpässen gegenseitig zu unterstützen.

„Die Digitalisierung von Schulen braucht starke Partner und ein starkes Netzwerk“, sagt Dieter Ludwigs, Vorsitzender der regio-iT-Geschäftsführung. „Wir haben bei unseren eingesetzten Produkten und Lösungen einen hohen Deckungsgrad, hier können wir klar voneinander profitieren – und mit uns unsere Kunden.“ Stefan Wolf, regio-iT-Geschäftsführer, ergänzt: „Wir wollen gemeinsam vorangehen und wachsen, uns ergänzen und ebenso voneinander lernen. Schließlich macht auch das eine gute Kooperation aus. Und auch in anderen Themen haben wir im Zusammenspiel schon so einiges bewegen können.“ Damit spielt er auf die gemeinsame Ausgründung nextgov iT an, ein Unternehmen, das Kommunen bei der Digitalisierung unterstützt ([wir berichteten](#)).

Zusammengenommen betreuen die beiden IT-Dienstleister aktuell rund 470 Schulen in Nordrhein-Westfalen, heißt es vonseiten der Partner. 125 Mitarbeitende kümmern sich in beiden Häusern um die Schul-IT.

„Wir freuen uns auf die enge Zusammenarbeit, gerade bei diesem zukunftsorientierten Thema“, sagt Mirco Pinske, Geschäftsführer der Südwestfalen-IT. „Die Digitalisierung der Bildungslandschaft hat bei der SIT immer hohe Priorität. Durch die Synergien mit der regio iT wird sie in Zukunft noch stärker und flexibler aufgestellt sein. Ein guter Tag für die Schul-IT in NRW.“

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, regio iT, Südwestfalen-IT (SIT), Schul-IT